

2019. 11. 2(土)

中野エリアピザパーティー

晴天のこの日、中野エリアにてまたまたピザパーティーが行われました。

事務局の私も呼んで頂いたので、写真を撮りつつピザをつまみにお邪魔して参りました★

もう前日から生地準備がされていて、あとはお好みにトッピングして焼くだけとなり、石窯のコンディションを調整中……。

具材の野菜は自家製のものが多く、皆さんが愛情たっぷりに育てた野菜たちが彩りよく並んでいました。



とりたてのバジルをのせた
マルゲリータや、チーズたっぷりの
ミックスピザ★

早く焼いて食べたい……!!!



職人顔負けの貴婦人たちが追加
の生地を作ったり、和気あい
あいとトッピングをしたり(^_^)

何をするにも楽しいおしゃべり
が絶えません！



男性チームはピザ焼き職人！！温度調節が整ったら、ピザ投入！！……美味しそうに焼きあがりました★
お世話役さんが持ってきてくれたサツマイモと一緒に焼いて、ホクホク焼き芋も出来上がりです。

以下、楽しい写真をご覧ください！



お酒も程よく入り、皆さんワイワイ賑やかに過ごしていました。
これからも色々なイベントを通して交流が深まっていくことでしょう・・・★

